

Gemeinde Mainhausen, Montag, 10. Januar 2011

Tiere ohne Verpflegung alleine zurückgelassen

Ordnungshüter schreiten ein

Am 03.01.2011, gegen 10:00 Uhr, erlangte das gemeindliche Ordnungsamt die Kenntnis, dass in einem Objekt in der Heimatstraße ein großer Käfig mit 4 Frettchen stehen würde. Nach Überprüfung durch die Ordnungspolizei stellte sich heraus, dass die Frettchen in einem Außengehege auf einer Terrasse schon seit einiger Zeit ohne Futter und Wasser stehen.

Es besteht der Verdacht, dass diese Tiere vom Mieter der dortigen Erdgeschoßwohnung hinterlassen wurden - der Wohnungsauszug der Personen muss wohl bereits schon vor Weihnachten erfolgt sein.

Die Ordnungspolizei nahm hier erst einmal eine Fütterung und Verpflegung (auf eigene Kosten) der Frettchen vor. Die Tiere waren ausgehungert und Durst hatten sie auch. Einer der Frettchen machte sich die Nachlässigkeit des Ordnungshüters zunutze und büxte aus, um sich über die Futtertüte herzumachen. Beim Einfangen des entlaufenen Frettchens gab es einen kleinen Beißenfall in den Finger des Ordnungspolizisten.

Mit dem Veterinäramt und dem Tierschutzverein wurde die Vereinbarung getroffen, die Tiere zum eigenen Schutz sicherzustellen.

Als bei dem vereinbarten Termin die verantwortlichen Personen eintrafen, waren die Tiere nebst Käfig verschwunden.